

Tanzsportlicher Jahresrückblick 2016

22.01.

Faschingstraining

Die Narren der Tanzsportabteilung trafen sich zum fröhlichen Feiern im kleinen Saal 2. Für das leibliche Wohl hatte jeder selbst gesorgt.

13.03.

Tanznachmittag

16 Tanzsportler fanden den Weg zum ersten Tanznachmittag des Jahres. Kühles Wetter und Erkältungskrankheiten hatten einige vom Besuch des Nachmittags abgehalten.

16.03.

Frankfurter Grüne Soße essen

Jetzt wurde der Winter vertrieben. Zu einem zünftigen Frankfurter Grüne Soße essen in der Bauernstube trafen sich 20 Tanzsportler. Super vorbereitet von Beate Krug. Wir waren begeistert.

19.04. und 14.06.

Tanzabende Line Dance

2 Line Dance Abende wurden im Frühjahr angeboten. Der Besuch von auswärtigen Line Dancern war eher etwas mäßig. Jedoch waren alle Anwesenden mit Begeisterung dabei.

03.05.

Handkäse-Essen

Zu einer richtigen Sause trafen sich 23 Tanzsportler in der Bauernstube. Handkäse-Essen mit Musik war angesagt. Einfach Spitze.

18.06.

Grillfest

Zum Grillfest waren 23 Tanzsportler gekommen. Das wechselhafte Wetter mit Blitz und Donner konnte uns jedoch nicht beeindrucken. Steaks und Grillwürstchen schmeckten wieder hervorragend.

03.09.

Fischerfest

Diesmal war die Tanzsportabteilung beim Fischerfest auf dem Linne-Platz nicht am Stand der TSG vertreten. Einen Rundgang als Besucher ließen sich die meisten von uns jedoch nicht entgehen.

23.09. - 25.09.

Wochenendausflug

20 Tanzsportler wagten den gefährlichen Ausflug in den Spessart und wurden auch prompt ein Opfer der Spessarträuber. Nach gutem Zureden und der Abgabe von einigen Besitztümern konnte jedoch noch das Schlimmste vermieden werden. Der Ausflug nach Miltenberg war am nächsten Tag um so entspannter.

11.10. und 15.11.

Tanzabende

Die beiden letzten Line-Dance Abende des Jahres waren auch nicht stärker besucht als im Frühjahr. Wie immer steht jedoch auch hier der Spaß am Tanzen im Vordergrund.

30.10.

Tanznachmittag

Zum Tanznachmittag hatten sich 21 Tanzsportler eingefunden. Man erfreute sich an den schönen herbstlichen Tischdekorationen und natürlich auch an der reichlich gedeckten Kuchentheke. Auch das Tanzen kam nicht zu kurz an diesem schönen Nachmittag.

10.12.

Weihnachtsfeier

Zur gemeinsamen Weihnachtsfeier hatten sich 29 Tanzsportler eingefunden. Der Saal 2, festlich dekoriert von einigen Damen der Tanzsportler, war wieder der traditionelle Ausrichtungsort. Für die Weihnachts- und Unterhaltungsmusik sorgte Karl Bippert. Begrüßt wurden alle Teilnehmer mit einem Glas Sekt oder Orangensaft. Dann konnte man sich an dem super angerichteten Buffet schon geschmacklich auf das Weihnachtessen vorbereiten. Unser Sternekoch Harald Krug hat wieder gezaubert und einen schönen gefüllten Braten zubereitet. Es hat super geschmeckt und wir waren begeistert. Nachdem für das leibliche Wohlbefinden gesorgt war, ergab sich eine sehr gute Stimmung und es wurden lebhaftere Unterhaltungen geführt. Lieselotte Bittel verteilte die Texte der Weihnachtslieder und so konnten dann auch Alle textsicher mitsingen. Beate Krug und Brigitte Heymann erhielten ein Präsent für ihr Engagement zugunsten der Abteilung im vergangenen Jahr. Auch unser Sternekoch Harald erhielt von Mathilde Bippert eine Urkunde überreicht. Unser langjähriger Trainer Karl-Heinz Haag konnte diesmal aus privaten Gründen leider nicht teilnehmen.

Ein schöner Abend der gegen 22.00 Uhr zu Ende ging.

Karin Heilmann